



de personal en las aduanas, que solo sirve a quien le paga. El señor ministro de la Gobernación contesta á todos que el estado de la agricultura es materia de estudio y preocupación para el gobierno...

Se lea una enmienda del Sr. Pajo, que la comisión no admite, y no hallándose presente su autor, dice el señor vizconde de Campo Grande: Apenas hay senadores en el salón y yo llamo la atención de la Mesa sobre este modo de votar leyes.

La Comp. de maderas, Madrid (Arguñosa, 14. T. 689) Bilbao, Santander. En favor de las antisépticas. El ilustrado ingeniero de Aguilar escribe al doctor Audet diciéndole: Con sus célebres píldoras he podido dominar una tos que databa de siete años...

ayuntamientos de la provincia de Tarragona, pidiendo que se reforme el art. 31 de la ley de presupuestos en el sentido de que se incaute la Hacienda, y no los ayuntamientos, de las fincas de los contribuyentes morosos.

sin arriesgar una opinión concreta, refiriéndolo todo á la necesidad de reunir el concurso patriótico de los más para las cuestiones pendientes, que considera de carácter nacional. El debate terminará hoy como se pueda y cuando se pueda, resultando lo que siempre; es decir, que cada bando seguirá creyendo que está en lo firme y que tiene razón sobre sus adversarios.

dicionales fiestas con que se celebran estos días. Nada hay más hermoso que ver cómo se divierten los niños y qué alegres los ponen las navidades; pero es tan triste pensar á la vez en el abandono y en las angustias de los que gimen en la pobreza...

ORDEN DEL DÍA. Se aprueba y vota definitivamente el proyecto de ley que concede créditos extraordinarios al presupuesto de Guerra para obras de atrincheramiento. El Senado se reúne en sesiones á las seis menos veinte minutos.

Anteayer se reunió la comisión de gobierno interior del Congreso, bajo la presidencia del señor marqués de la Vega de Armijo. Hay grandes deseos, entre los habitantes de Asturias, de que comiencen cuanto antes sea posible, los trabajos para la construcción de los nuevos proyectos, del ferrocarril, del senador Sr. Chávarri.

Las secciones del Senado han nombrado ayer tarde la comisión que ha de dar dictamen acerca de la proposición de ley concediendo el plazo de un año para inscribir en el registro de la propiedad intelectual las obras literarias y musicales. Algunos diputados visitaron al señor Canalejas, pidiendo que armonizara la ley de alcoholes con el reglamento de la misma...

De política, la prensa se ocupa principalmente en comentar el debate sobre la crisis. Quéjense las oposiciones de la vaguedad é incertidumbre de las declaraciones del señor ministro de Hacienda. Los conservadores desarrollan como tema las palabras del Sr. Romero Robledo al decir al Sr. Canalejas: -Su señoría no opina.

La sesión del Senado ha ofrecido poco interés. Se han aprobado los suplementos de crédito para Guerra de que hablamos ayer, y ha quedado sin terminar el debate sobre la ley de sanidad. Lo más importante de la sesión ha sido un ruego hecho á primera hora por los señores marqués de la Valdavia, Fernández Cadórniga y otros, para que el gobierno se ocupe de la agitación que se advierte en Castilla entre los agricultores...

FELICES PASCUAS. Los niños huérfanos albergados en el benéfico establecimiento de la Sociedad Protectora, dirigen esta felicitación á las almas caritativas, rogando que se les conceda algo de lo que sobre en las tradiciones fiestas con que se celebran estos días.

LOTERÍA NACIONAL

Sorteo del día 22 de diciembre de 1894.

Table with columns: Peticas, Núms., Poblaciones. Lists winning numbers and corresponding population sizes for various locations.

PREMIADOS CON 2500 PESETAS

Large table listing lottery numbers (Cent., 9 mil, 12 mil, 19 mil, 22 mil, 25 mil, 32 mil, 38 mil, 43 mil) and their corresponding population sizes (e.g., 2.084, 4.185, 6.602).

Sorteo del 31 de diciembre de 1894.

Constará de dos series de 29.000 billetes cada una, al precio de 50 pesetas el billete, divididos en decimos á 5 pesetas; distribuyéndose 1.015.000 pesetas en 1.442 premios. El premio mayor será de 140.000 pesetas, en 60.000 el segundo, de 30.000 el tercero y de 10.000 el cuarto; además dos de 7000, diez de 4.000 y 1.026 de 500 pesetas.

Continuation of the lottery results table for the December 31, 1894 drawing, showing numbers and population sizes.



